



▲授賞式で賞状を受け取る副部長の都築恵梨夏さん(2-1)

新聞部門では第14回全
国高校新聞年間紙面審査
賞が発表され、東高新聞
部が最優秀賞(5校)に
選ばれた。同賞の受賞は
3年連続で4度目となる。
部長の秋山良太君(2-
7)は「東高生に良い新
聞をお届けしたいという気持
ちが今回の賞につながっ
たと思います。これから
もより良い新聞をお届け
できるように、頑張ってい
きますので応援よろしく
お願いします」と
話した。また、
副部長の都築恵
梨夏さん(2-
1)は「昨年に
引き続いての受
賞に重みを感じ
た。これからも
代々伝わる伝統
を引き継ぎつ
つ、東高生と共
に進歩し続ける
新聞部でありたい
です」と話し
てくれた。(真)

文化部が大健闘

8月1日から5日に
かけて宮崎県で「第34
回全国高等学校総合文
化祭」が開催された。



▲美しい音色が響き渡った。

8月3日、箏曲部は宮崎
県都市総合文化ホールで
行われた全総文日本音楽部
門に出場した。
箏曲部の全国大会出場に
は3年のブランクがあり、
全国大会の経験がある部員
が少ないにもかかわらず、
本番での演奏はとも完成
度の高いものだった。
全国大会の出場が決まっ
てからは、休みも惜しんで
の練習が行われ、部員たち
の態度も徐々に真剣になっ
ていったそうだ。
当時部長だった笠原雪那
さん(3-3)に話を聞くと「
全国大会では各県から
レベルの高い学校がたくさん
出場していて、他校の演
奏を聞くうちに改めて箏の
深さを実感しました。大会
までにはいろいろな問題に
直面することもありました
が、部員みんなの力を合
せて乗り越えることができ
ました。また本番では、全
国の大舞台でも練習の成果
を出し切れ、いつも以上の
力を発揮できたことはとて
もうれしく思います。今後の後輩の課題
は、全国大会で得た経験を
後輩たちにうまく伝えてい
けるかということですね」と
話してくれた。
現在、箏曲部では来年の
全国大会出場を目標に練習
中だ。(校風)

宮崎の地で 和を奏でる

箏曲



▲現在製作中の絵の前で
奥保乃歌さん(2-6)

奥保乃歌さん 全国総文祭に出場

美術

今夏宮崎で開かれた全国
総文祭に、美術部門の県代
表として奥保乃歌さん(2-
16)が出場した。
美術部門では交流会が開
かれ、全国の美術部員達が
作品作りなどを通じて交流
した。その様子について聞
くと奥さんは「全国から絵
が上手い人が集まっていた
ので、とても絵の話が充実
していた」と話してくれた。
現在は油絵を製作中で、「
密度の高い絵に仕上げたい
」とのことだ。(結)

3年連続4回目 全国最優秀賞

新聞

東高生に良い新聞をお届けたい

「そうぶんニュース」を持つ谷内君
全国に届け
そうぶんニュース
大会の様子を伝える、
「そうぶんニュース」の編
集長を務めたのが谷内健
吾君(2-6)だ。
まず「そうぶんニュー
ス」の編集長を務めたこ
との感想を聞くと「他校
との記事の書き方の違い
を統一するのが大変だっ
た」と答えてくれた。ま
た、編集長にうれしかっ
たことを尋ねると「レイ
アウトに半月ほどかかり、
最初は先が全く見えな
かったので、完成したこと
自体がとてうれしかった」と話した。(博)



7月22日にひこね市文化プラザで行われた第46回
滋賀県吹奏楽コンクール湖東地区大会で、吹奏楽部
が金賞ときらめき賞を受賞した。その結果8月3日
に守山市民ホールで行われた県大会への出場が決定
した。県大会に出場するのは数十年ぶりだそうだ。
出場が決まったときの心境を部長だった前優子さん
(3-9)に聞くと「県大会に出たくて3年生は夏ま
で残ったので、出場することができてとてもうれし
かった」と話してくれた。また大会当日にはたくさ
んのOBが応援に来てくれたそうだ。「歴代の人たち
の思いと一緒にこの舞台に乗っているんだと感じた
」と前さん。県大会が終わってから「結果は銅賞だ
ったが東高の進む道を変えられた、意味のある素晴
らしい賞だと思う。みんなに感謝したい」と現部長の
打田真弓さん(2-5)はうれしそうに話した。
現在は、3月20日にひこね市文化プラザで開かれ
る定期演奏会に向けて練習をしている。打田さんは
「県大会を通して、頑張れば結果が出るということが
わかった。演奏会はコンクールと同じくらい大きい
ものなので、みんなでひとつになって大成功させたい
」と語ってくれた。(洋)

県大会に出場 みんなに感謝

吹奏楽

指導した。閉幕は1年生
部員を募集しながら、吹奏
部員の方は是非見学に来て
ください、とのことだ。(重)

ぎんにゃん 彦根七夕まつりに参加

8月7日、彦根市内の商店街で「彦
根七夕まつり2010」が行われ、東
高公式キャラクターである「ぎんにゃ
ん」が今年も参加した。ぎんにゃんは
「ゆるキャラパレード」で人力車に乗
って彦根のゆるキャラたちと一緒に、
大勢の人で賑わう商店街をパレードし
た。途中、撮影会も行われ、ぎんにゃ
んは子供たちから握手や写真撮影を求
められるなど人気の様子だった。また、
今回も新聞部員がスタッフとして子供
向けブースのお手伝いをした。さらに、
「ぎんにゃんシール」の配布や「東高
顔出し看板」の設置も行った。(真)

10月23日と24日に「ゆるキャラ
まつりin彦根」キグるのミさみつと
2010」が彦根市内で開催され
ます。東高からは「ぎんにゃん」が
今年も参加します。「ゆるキャラグ
ランプリ」も行われますのでみなさ
んの投票をお願いします。



医療法人 恭昭会
彦根中央病院
理事長 吉田 恭一 (S42卒)
〒522-0054 彦根市西今町421番地
TEL (0749) 23-1211

客よし・味よし
そばよし
〒520-2413 野洲市吉池1257
TEL.FAX. 077-589-5881

手づくりパンの店
丁子屋製菓
米原市醒井 TEL 0749-54-0128